

**LOS CABALLOS PASAN A SER VACAS.**

Un granjero tiene 20 cerdos, 40 vacas y 60 caballos.

Pero, si llamamos caballos a las vacas, ¿cuántos caballos tendrá?

---

El granjero tendrá 60 caballos. Por mucho que nos empeñemos en decir que las vacas son caballos, no por eso nos van a hacer caso.

Este problema es una variante de una broma debida a Abraham Lincoln. En cierta ocasión le preguntó a un individuo que mantenía que la esclavitud no era esclavitud, sino una forma de protección, cuantas patas tendría un perro si dijésemos que su cola es una pata. La respuesta, dijo Lincoln, es cuatro, porque llamar patas a los rabos no los convierte en patas.

---

Jesús Escudero